

*Le président colombien annonce  
la signature d'une lettre  
d'intention avec la Chine*

---



La Havane, 7 mai, (RHC)- Le président colombien, Gustavo Petro, a annoncé mardi la signature d'une lettre d'intention avec la Chine pour la future adhésion de son pays à l'initiative « la Ceinture et la Route » lors de sa visite à Beijing la semaine prochaine.

Gustavo Petro participera au Forum ministériel Chine CELAC, la Communauté des États latino-américains et caribéens, dont la Colombie assure la présidence tournante.

Il a fait cette annonce devant plus de quatre mille personnes qui s'étaient rassemblées à Bogota pour soutenir la réforme populaire que le gouvernement est en train de promouvoir en vue de favoriser des

changements dans la législation du pays.

Le président Petro a également indiqué qu'il chercherait à conclure un accord pour compenser un déficit commercial de plus de 14 milliards de dollars par an pour la Colombie, et qu'il proposerait aux autorités chinoises d'augmenter leurs investissements ou d'acheter davantage de produits du pays sud-américain.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/382329-le-president-colombien-annonce-la-signature-dune-lettre-dintention-avec-la-chine>



**Radio Habana Cuba**